

# Illenau Arkaden Bistro ausgezeichnet

*Landrat Frank Scherer verleiht an das Acherner Projekt das Prädikat »unbehindert miteinander«*

**Das Illenau Arkaden Bistro erhielt das Prädikat »unbehindert miteinander« am Donnerstag aus den Händen von Landrat Frank Scherer.**

**Achern/Offenburg** (red/aci). Eine Gesellschaft für alle ist das erklärte Ziel des Projekts »unbehindert miteinander ... einfach, barrierefrei«. Schirmherr Landrat Frank Scherer überreichte die Auszeichnungen bei der Prämierungsfeier im großen Sitzungssaal des Landratsamtes Ortenaukreis an Alexandra Fluck (WDL Nordschwarzwald gGmbH) und Christian Klüter (Illenau Arkaden Bistro). Oberbürgermeister Klaus Muttach hatte das Projekt von Beginn an trotz erheblicher Widerstände unterstützt, heißt es in einer Pressemitteilung der Stadtverwaltung.

»Ich freue mich, dass dieses Integrationsprojekt trotz anfänglicher Bedenken zu einer solchen Erfolgsgeschichte wurde«, gratulierte das Stadtoberhaupt zur Preisverleihung. Die Aktion »unbehindert miteinander« zeichnet besonderes Engagement für



**Auszeichnung für das Illenau Arkaden Bistro, von links OB Klaus Muttach, Christian Klüter (Illenau Arkaden Bistro), Alexandra Fluck (WDL Nordschwarzwald gGmbH) und Landrat Frank Scherer.**

Foto: Stadt Achern

die Teilhabe von Menschen mit Behinderung aus. Das Illenau Arkaden Bistro gGmbH in Achern erhielt die Auszeichnung in allen drei Kategorien: für den barrierefreien Service, für die Bereitstellung von Arbeitsplätzen für Menschen mit

Behinderung und für unternehmerische soziale Verantwortung (Corporate Social Responsibility). Als Treffpunkt für alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Achern sei das Illenau Arkaden Bistro heute nicht mehr wegzudenken.

Die Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern e.V. betreibt das Bistro in dem Ensemble der Illenau unter den Arkaden. Das Bistro ist integrativ im Sinne eines Integrationsbetriebes, so die Stadtverwaltung.

Über 40 Prozent der sozialversicherungspflichtigen Arbeitsverhältnisse sind für Menschen mit Behinderung geschaffen worden. Dieses Konzept passt besonders gut zur Illenau, der früheren Heil- und Pflegeanstalt für psychisch Kranke, zumal sich die Gastronomie die Räumlichkeiten mit einem Museum über die Geschichte der Illenau teilt.

## Gut angenommen

Die Sanierung der Räumlichkeiten wurde laut Pressetext durch das Engagement des Förderkreises Forum Illenau und der Stadt Achern möglich. Das Illenau Arkaden Bistro wurde von Beginn an sehr gut angenommen und das ursprüngliche Konzept immer weiter entwickelt. Zwischenzeitlich wird an sechs Tagen in der Woche (Dienstag bis Sonntag) Frühstück, Mittagstisch und eine Abendkarte angeboten.